



**NOTA DE PRENSA**

**EL PLENO DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA APRUEBA TRAS EL DEBATE DE ESTADO DE LA REGIÓN 253 PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN**

El Pleno del Parlamento de la Rioja ha aprobado esta mañana 253 propuestas de resolución: 41 de Ciudadanos, 157 de Podemos, 17 del Grupo Socialista y 38 del Grupo Parlamentario Popular. De las aprobadas, 119 han sido por unanimidad: 27 de Ciudadanos, 63 de Podemos, 7 del Grupo Parlamentario Socialista y 22 del Grupo Popular.

Los grupos parlamentarios han presentado 372 propuestas, de las que 362 fueron admitidas a trámite por la Mesa del Parlamento (10 del Grupo Parlamentario Podemos no admitidas).

Las propuestas **aprobadas por unanimidad** son las siguientes:

Del Grupo Parlamentario Ciudadanos:

Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a garantizar el cumplimiento del compromiso de reabrir las plantas cerradas en los hospitales públicos de La Rioja como medida para disminuir los plazos de espera en urgencias e intervenciones quirúrgicas, en aras de mejorar la gestión en la atención sanitaria riojana.

Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a avanzar en la coordinación del Sistema de Salud con el sistema de Servicios Sociales en el ámbito del sector socio-sanitaria para que se incremente en el último trimestre del presente año.

Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a avanzar en la revisión del “Plan Director del Hospital de La Rioja San Pedro” con su lógica publicación en la web del Gobierno de La Rioja.

Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a avanzar en la revisión del “Plan Director de la Fundación Hospital de Calahorra” con su lógica



---

publicación en el portal de la transparencia de la web del Gobierno de La Rioja.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a avanzar en la implantación de un plan integral de infancia de La Rioja durante el presente año 2018.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a realizar la evaluación continua y planificada del III Plan de Salud de La Rioja, de manera prioritaria las referidas al impulso de la atención en la Salud Mental, que integre la red de recursos necesarios para atender la demanda de la población de La Rioja en Salud Mental.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a publicar el estudio del nuevo modelo territorial de los servicios sociales de primer nivel en el territorio.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a que inste al Gobierno de España a establecer criterios homogéneos en todas las CC.AA. tanto para los tiempos que se tardan en conocer la cita de valoración y en comunicar la resolución como para determinar el porcentaje de discapacidad que se concede a los niños y adolescentes afectados con cáncer.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a orientar e incluir en los correspondientes pliegos de condiciones técnicas, el aspecto nutricional y la introducción de alimentos ecológicos en las licitaciones de las contrataciones de las instituciones dependientes de la administración que interaccionan en la alimentación de colectivos (menús de hospitales, centros escolares, residencias sociosanitarias, etc.)
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a llevar a cabo campañas institucionales a fin de concienciar sobre los riesgos de los Trastornos de la Conducta Alimentaria.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a llevar a cabo el estudio para la creación de una Unidad de Diagnóstico Avanzado para



Enfermedades Raras en La Rioja.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a implantar, con carácter experimental, un programa de mediación-comunicativa en el Hospital San Pedro para pacientes afectados de trastorno del lenguaje con su consiguiente evaluación de los resultados de dicho programa.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a instar al Gobierno de España a mejorar y equiparar las condiciones laborales, profesionales, económicas y sociales de los miembros de la Guardia Civil y Policía Nacional para que estos puedan ejercer su trabajo policial en condiciones dignas.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a avanzar en la elaboración de contratos públicos donde se incluyan cláusulas favorables a la inserción laboral de las personas con discapacidad.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a impulsar un Plan director centrado en el diseño de un modelo de Accesibilidad Universal para garantizar la inclusión de las personas con discapacidad en La Rioja.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a impulsar la formación dual accesible para personas con discapacidad visual en los centros de nuestra comunidad.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a impulsar la acción formativa en mediación comunicativa en los centros educativos para disponer de profesionales que se dediquen a la atención de personas con sordoceguera.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a estudiar y avanzar en la medida que sea posible, en la inclusión del material tiflotécnico especializado de uso para personas ciegas y con deficiencia visual, dentro del catálogo de ayudas técnicas regulada en la normativa sobre Servicios Sociales de La Rioja.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a desarrollar la normativa reglamentaria de la vigente Ley de Perros Asistenciales de La Rioja



---

08/2017, de 19 de septiembre.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a presentar en el próximo periodo de sesiones acciones concretas a emprender dentro de la Agenda para la Población 2030, que permita fijar y arraigar la población al medio rural y para favorecer el retorno del talento y la recuperación demográfica en estas áreas. Estas medidas deben fomentar y crear oportunidades de empleo e incentivar el acceso a la vivienda, la natalidad, la conciliación familiar y laboral; así como, la emancipación juvenil.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a la colaboración en la redacción y ejecución de proyectos de creación o modernización de regadíos en nuestra Comunidad, colaborando en su financiación.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a aumentar la dotación presupuestaria para incentivar la suscripción generalizada de seguros agrarios como estrategia de cobertura de riesgo de pérdida de rentas del sector, incrementando la dotación de ayudas con el fin de impulsar y extender la cobertura a todos los sectores y cultivos.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a mejorar la calidad de la formación de los trabajadores en todos los ámbitos de la Administración, estableciendo un sistema de planificación en el que recojan y se tengan en cuenta sus inquietudes, las áreas identificadas de mejora en los distintos servicios y las necesidades de los puestos de trabajo.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a potenciar e impulsar nuevas medidas de apoyo y modernización del comercio minorista, con especial atención al del medio rural, de modo que impulse la transición tecnológica en la gestión, fomente la cultura emprendedora, mejore la competitividad y afiance su consolidación, facilitando el relevo generacional.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a crear y poner en marcha el "cheque innovación" para así incentivar el uso de servicios de innovación en las pequeñas empresas.



Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a aprobar antes del final del año 2018 un Proyecto de Ley de Función Pública que fomente la profesionalización de la función pública, reactive la carrera profesional y promocióne y garantice la formación continuada de todos los empleados públicos.

Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a impulsar el desarrollo del pacto social sobre infraestructuras alcanzado por el Pleno del Parlamento de La Rioja el 15 de marzo de 2018

Del Grupo Parlamentario Podemos La Rioja:

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a aprobar las medidas necesarias para que haya más transparencia en la ejecución del gasto público.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a detallar el destino hasta el máximo grado de concreción, de todas las partidas en los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a hacer públicos y accesibles a los ciudadanos todos los contratos firmados por la comunidad autónoma con empresas privadas.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a aplicar la perspectiva de género en todos los planes, programas, proyectos y acciones que se lleven a cabo en La Rioja.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a elaborar un Plan de Fomento de la natalidad que ayude a paliar el problema de envejecimiento de nuestra comunidad.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a realizar un plan de prevención de violencias machistas donde se incluya la prevención en fiestas locales de nuestra comunidad autónoma.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a reducir de forma urgente la lista de espera de nueve meses para el ingreso en centro de día para personas dependientes.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a reducir de forma urgente la lista de espera de diez meses para el ingreso en centro residencial para personas dependientes.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a poner en marcha las medidas necesarias para simplificar y agilizar los trámites administrativos necesarios para la creación de empresas.



relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a priorizar la inversión en nuevas actividades productivas, mediante planes de contratación o licitaciones públicas.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a impulsar el establecimiento de empresas en el Polígono de La Senda y La Llanada, en la localidad de Alfaro.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que apoye el desarrollo del mundo rural, en sus infraestructuras económicas, educativas, de salud y servicios sociales, así como en un marco ecológico, medioambiental y urbano armónico para luchar contra la despoblación.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que se establezcan cláusulas de responsabilidad social, de generación y mantenimiento del empleo digno, de calidad, integrador y no discriminatorio y con compromiso con el Medio Ambiente para aquellas empresas que reciban dinero de fondos públicos.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que establezca un plan de medidas de ahorro y eficiencia en edificios públicos.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que luche para evitar el deterioro de los acuíferos aluviales por nitratos procedentes de la agricultura, mediante la aplicación de buenas prácticas agrícolas y promoviendo la cultura ecológica.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a fomentar las formas de consumo responsable, encaminadas a promover el reciclaje, la reparación y reutilización, la oferta de bienes y servicios compartidos y de procedencia local, la eficiencia energética en el hogar, el transporte colectivo y, en general, orientadas a valorar de otro modo la utilidad de los bienes y servicios.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a poner en marcha instrumentos financieros para facilitar el acceso a las Nuevas Tecnologías a autónomos, emprendedores.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a impulsar acciones y programas para promocionar y poner en valor los valiosos restos paleontológicos existentes en La Rioja.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 97 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja, para que, a su vez, inste al Gobierno de España a garantizar a través de una Ley las prestaciones por dependencia.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 111 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a idear una planificación en intervención comunitaria desde los servicios sociales de primer nivel.



PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 124 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a establecer medidas específicas concretas en el plan de emancipación juvenil que den respuesta al sector juvenil con especial situación de vulnerabilidad o acogidos o tutelados por el sistema de protección social. La mayor desventaja social se debe solventar con mayores medidas públicas.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 126 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a establecer un plan de apoyo a la familia que recoja diferentes programas con medidas concretas y efectivas de apoyo que aborde medidas especiales para familias monoparentales, numerosas, desestructuradas o multiproblemáticas.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 128 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a establecer políticas de apoyo al esfuerzo y al talento de jóvenes promesas en distintas disciplinas creativas, culturales, artísticas, deportivas, no solo de carácter económico sino también de asesoramiento técnico.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 131 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a implementar políticas orientadas a un desarrollo del ámbito rural que asegure el acceso a todos los derechos servicios, y prestaciones para las niñas, niños, adolescentes, y familias de forma que se revierta la tendencia al envejecimiento poblacional y al despoblamiento de los núcleos rurales.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 135 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a poner en práctica políticas de retorno que faciliten el desarrollo de proyectos de vida en La Rioja a las personas que han salido de nuestra comunidad, al margen de su cualificación, su nivel formativo o socioeconómico, así como medidas que posibiliten los vínculos con La Rioja de la ciudadanía riojana durante sus estancias o residencias en el exterior que responden a su libre voluntad y no a la falta de oportunidades.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 137 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a elaborar un protocolo de obligado cumplimiento en colegios e institutos que especifique cómo detectar la dislexia entre el alumnado, y qué medidas de adaptación curricular y pedagógica deben seguirse de manera obligatoria.



PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 142 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, sin más demora y de manera inmediata, al Gobierno de La Rioja a llevar a cabo, antes del final de la presente legislatura, un estudio de situación de la sanidad en La Rioja que permita una reestructuración del sistema sanitario público, tendente a aprovechar de forma más eficiente todos los recursos disponibles, y así simplificar la estructura organizativa del Servicio Riojano de Salud con el objetivo de mejorar la integración, coordinación territorial y capacidad de planificación de las acciones asistenciales, tanto en el ámbito de la atención hospitalaria como de atención primaria, así como su integración efectiva con los servicios de salud pública y de tipo sociosanitario.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 143 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a elaborar, antes del final de la presente legislatura, un Plan Estratégico del Servicio Riojano de Salud para los próximos cuatro años que, entre otras cosas, como mínimo, incluya: (1) previsiones económico-presupuestarias; (2) la planificación territorial-poblacional de los recursos con criterios de equidad; (3) el fortalecimiento de la Atención Primaria en personal, equipamiento e instalaciones; (4) las necesidades y reorganización de camas de media y larga estancia; (5) la racionalización de los servicios de mayor complejidad; (6) un Plan de Inversiones de alta tecnología; (7) la evaluación de las necesidades de TICs del SERIS y su racionalización, así como su interoperabilidad en el SNS.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 145 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a potenciar la Atención Primaria de Salud como agente modulador de la demanda y racionalizador del sistema.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 146 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, al Gobierno de La Rioja a promover el desarrollo de la Atención Primaria como columna vertebral de todo el sistema, integrada con los servicios sociosanitarios, de atención especializada y centros de salud mental. Siendo este el nivel donde estratégicamente se puede afrontar el incremento de la cronicidad y las consecuencias del envejecimiento progresivo de la población, se desarrollarán acciones y programas que faciliten la coordinación e integración asistencial (Primaria- Especializada) en interrelación con los dispositivos sociales, de atención sociosanitaria y otros sectores para garantizar la continuidad de la asistencia, incluyendo enfermedades crónicas y envejecimiento saludable.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 147 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a realizar una revisión e inspección de todos los Centros de Salud y Consultorios locales de la Comunidad de La Rioja, con el fin de evaluar y elaborar un plan de necesidades e inversiones, incluyendo nuevas construcciones, para el año 2019, así como prever la partida presupuestaria correspondiente.



PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 148 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a realizar las gestiones posibles y necesarias para superar las trabas administrativas que impiden proceder a la construcción del nuevo Centro de Salud de Alberite (Zona Básica de Salud nº 7 y Punto de Atención Continuada para un ámbito territorial de 20.000 habitantes), considerando sus deficiencias y malas condiciones para la prestación adecuada de servicios de salud.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 149 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste El Parlamento de La Rioja insta, nuevamente, al Gobierno de La Rioja a mejorar y fortalecer la gestión y la oferta de servicios en Atención Primaria de Salud mediante la puesta en marcha de las siguientes medidas: Aumentar la autonomía de gestión de las direcciones y coordinación asistencial de los Equipos de Atención Primaria. Incrementar las plantillas para potenciar la atención domiciliaria, con especial énfasis en el paciente crónico complejo. Redefinir y potenciar el papel de los profesionales de enfermería. Favorecer su papel en la atención comunitaria, la relación con su entorno más próximo y la participación ciudadana. Reinstaurar y revitalizar los Consejos de Salud (Regional y de Zonas Básicas) como instancia operativa de participación comunitaria. Disponer de más recursos para el abordaje de los factores psicosociales que influyen en la enfermedad. Esto incluirá la incorporación progresiva de psicólogos a los centros de salud. Aumentar la coordinación con los recursos sociosanitarios. Avanzar en la continuidad asistencial hospital primaria, aumentando la integración funcional, mediante la información clínica compartida, la receta electrónica hospitalaria y la extensión de la telemedicina. Desarrollar el papel comunitario de los pediatras de Atención Primaria y su intervención en el ámbito escolar. Incrementar las acciones de rehabilitación y fisioterapia en los centros de salud. Elaborar un plan de construcción y actualización de centros de salud y consultorios antes del final de la presente legislatura. Desarrollar para los profesionales de los servicios sanitarios que desarrollan su labor en las consultas de atención primaria de salud, un programa de formación continua y actualizada que mejore la microgestión de las consultas. Favorecer el acceso a la atención psicológica de trastornos emocionales (ansiedad, depresión, somatizaciones) en los centros de Atención Primaria. Planificar la dotación de personal en Atención Primaria para que la cita no urgente con el Médico de Familia tenga lugar a las 48 horas de haberla solicitado como máximo.



PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 151 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a:

1.- Abrir una vía de diálogo y negociación en la Mesa Sectorial del Servicio Riojano de Salud para abordar la revisión, mejora y homologación retributiva del personal de los Servicios de Urgencia de Atención Primaria y del Servicio de Urgencias 061 del Servicio Riojano de Salud, acordada con el Gobierno de La Rioja.

2.- Aprobar y consignar en los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja la dotación suficiente para hacer efectiva la adecuación y homologación retributiva del personal de los Servicios de urgencia de Atención Primaria (PAC, SUAP) y del Servicio de Urgencias 061 del Servicio Riojano de Salud.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 152 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a organizar adecuadamente y dotar a los Servicios de Atención Continuada, Urgencias y Emergencias del Servicio Riojano de Salud de los edificios, estructuras, dispositivos, recursos humanos, materiales y organizativos necesarios, para garantizar la capacidad de respuesta adecuada y resolutiva en momentos de máxima afluencia y/o demanda de pacientes a estos servicios para evitar su colapso en momentos de *hiperfrecuentación*.



PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 153 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a la adopción de las siguientes medidas en la Atención Sanitaria Urgente y de Emergencias: 1.- Estudio de Frecuentación de urgencias y emergencias según el sistema de clasificación Manchester (MTS) para planificar recursos, publicando sus resultados y proponiendo medidas organizativas para aplicar en coordinación entre dispositivo SOS Rioja 112 y los servicios sanitarios. 2.- Estratificación de los pacientes según su proceso y análisis riguroso de los pacientes que acuden a Urgencias y que precisa ingreso hospitalario. 3.- Dotar de información bien planificada a la población sobre las distintas posibilidades de ser atendidos cuando lo requieran de forma urgente en todos los centros sanitarios: Centros de Salud (Puntos de Atención Continuada) y Servicios de Urgencias. 4.- Hacer un análisis y un estudio de los pacientes potencialmente no susceptibles de ingreso hospitalario con dispositivos adicionales alternativos a la hospitalización convencional. Publicar ese estudio. 5.- Potenciar y dotar con recursos las unidades alternativas a la hospitalización convencional: atención domiciliaria, hospital de día, cirugía mayor ambulatoria y consultas de alta resolución. 6.- Impulso de las Unidades de Atención al Paciente Crónico Complejo, que manejen protocolos compartidos entre Atención Primaria y Atención hospitalaria. 7.- Coordinación entre Atención Primaria y especialidades hospitalarias para mejorar y adecuar la capacidad de atención y resolutive. 8.- Análisis de las ratios de facultativos/residentes/enfermería/auxiliares por índice de frecuentación, por Área Sanitaria y ZBS considerando niveles de priorización (IV).

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 154 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, al Gobierno de La Rioja a coordinar los niveles de atención sanitaria mediante estrategias de (1) Mejorar y adecuar la red de coordinación informática entre Atención Primaria y Atención Especializada. (2) Adecuar los recursos, los cupos y los tiempos en Atención Primaria para asumir la atención domiciliaria en coordinación con la atención hospitalaria. (3) Abrir canales formales y reglados de interconsulta telefónica, telemática o bajo la modalidad de “consulta no presencial” entre profesionales de Atención Primaria y Especializada.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 157 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, al Gobierno de La Rioja a iniciar, formalmente y efectivamente, el proceso de plena integración de la Fundación Hospital de Calahorra y la Fundación Rioja Salud en el Servicio Riojano de Salud, garantizando el debate y diálogo con todas las partes implicadas, en las mejores condiciones y antes del final de la presente legislatura.



PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 163 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja para que exija a la empresa Ferrovial el cumplimiento estricto del contrato de colaboración público-privado mientras esté en vigor, y adopte, en su caso, las medidas correctoras y sancionadoras que procedan, incluyendo la aplicación de la normativa en vigor relativa al incumplimiento contractual.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 164 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a revisar y ampliar los recursos en materia de transporte de emergencias a través de los puntos de atención continuada y urgencias 24 horas, especialmente en las Zonas básicas de Salud de Arnedo y Nájera.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 174 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente al Gobierno de La Rioja a que el sistema sanitario público garantice una política sanitaria respetuosa hacia las personas en atención a su identidad y/o expresión de género e incorporará servicios y programas específicos de promoción, prevención y atención que permitan a las mismas, garantizar el derecho a una atención sanitaria plena y eficaz que reconozca y tenga en cuenta sus necesidades particulares. En todo caso, la atención sanitaria dispensada por el sistema sanitario público se adecuará a la identidad de género de la persona receptora de la misma.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 175 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a intensificar y promover el conocimiento y la difusión del derecho al ejercicio de un testamento vital (documento de instrucciones previas), poniendo a disposición de los ciudadanos y ciudadanas los medios necesarios y accesibles para su elaboración y registro. Igualmente, en ese sentido, instar al Gobierno de La Rioja a programar una formación continuada específica sobre la muerte digna y la enfermedad terminal orientada a los profesionales sanitarios y no sanitarios del ámbito de la atención especializada, Atención Primaria, equipos de cuidados paliativos y del Comité de Ética del Servicio Riojano de Salud.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 178 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, al Gobierno de La Rioja a la puesta en marcha, sin demora, de un programa contra el consumo de alcohol y drogas por parte de los menores, la formación y concienciación, por medio de campañas publicitarias y por otros medios y formatos adecuados, de las consecuencias negativas que tiene el consumo estas sustancias en la salud de las personas, así como para proteger la salud y fomentar hábitos saludables.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 179 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a poner en marcha un Programa de Intervención para el abordaje transversal e integral del consumo de cannabis entre los jóvenes, para aumentar la percepción del riesgo y la necesaria prevención como droga de inicio en los policonsumos más frecuentes entre los jóvenes, y para reducir los riesgos para la



---

salud de esta droga.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 181 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a promover programas de actuación integral para la salud juvenil con medidas de prevención, sensibilización y tratamientos que afectan al colectivo de la juventud como la bulimia, la anorexia, la drogadicción, trastornos mentales...
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 182 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a poner en marcha, antes del fin de la legislatura, programas de formación ante los malos tratos a mujeres y a sus hijos e hijas dirigidos a las personas profesionales de los servicios sanitarios, incluyendo los Servicios de Urgencias.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 183 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Consejo de Gobierno a fomentar y desarrollar planes específicos de formación al personal sanitario para la detección y denuncia de casos de violencia machista, como problema de salud pública que genera muertes y un aumento de la morbilidad.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 184 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a dotar a los centros integrales, las Unidades de salud mental y los centros de Salud, del personal suficiente para ofrecer la atención psicológica y el acompañamiento emocional que precisa una víctima de violencia machista.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 185 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Consejo de Gobierno a poner en marcha un plan de «Salud en todas las políticas», coordinando acciones y medios entre las Consejerías competentes en Salud, Educación, Políticas Sociales, Vivienda, Medio Ambiente, Turismo y Deporte, para emprender vías efectivas que mejoren el estado de salud de la población riojana de manera preventiva y con un enfoque comunitario, de salud pública y con especial atención a los determinantes sociales de la salud.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 187 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, al Gobierno de La Rioja a desarrollar, sin demora, unas líneas claras de cohesión social contra el fantasma de la xenofobia y el racismo a la hora de gestionar la cada vez más rica realidad social de nuestra comunidad, considerando que la multiculturalidad es una oportunidad y no una amenaza.



<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 190 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, al Gobierno de La Rioja a que el sistema sanitario público garantice una política sanitaria respetuosa hacia las personas en atención a su identidad y/o expresión de género e incorporará servicios y programas específicos de promoción, prevención y atención que permitan a las mismas, garantizar el derecho a una atención sanitaria plena y eficaz que reconozca y tenga en cuenta sus necesidades particulares. En todo caso, la atención sanitaria dispensada por el sistema sanitario público se adecuará a la identidad de género de la persona receptora de la misma.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 199 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a dar continuidad a la Comisión de Seguimiento del Convenio de Colaboración entre el Ministerio de Justicia e Interior y la Comunidad Autónoma de La Rioja de diciembre de 1994.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 203 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a evaluar las medidas recogidas por el I Plan de Población Gitana de La Rioja.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 209 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a igualar, en los términos en los que ya se pactó en febrero de 2018, los permisos de paternidad de los empleados públicos de la Comunidad Autónoma de La Rioja con los permisos de maternidad.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 210 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a favorecer que se cubran las plazas destinadas a Guardia Civil y Cuerpo Nacional de Policía en la Comunidad Autónoma de La Rioja que estén vacantes.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 211 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a agilizar el trabajo de la Comisión de Coordinación de Policía Local.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 227 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a introducir actuaciones en las que también tengan cabida los jóvenes con discapacidad intelectual en los planes de atención a la juventud desarrollados por el Instituto Riojano de la Juventud.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 233 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a facilitar la adaptación de los espacios habilitados para el voto y los programas electorales a lectura fácil de forma que se garantice que las personas con discapacidad intelectual puedan votar en igualdad de condiciones.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 239 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a reforzar los programas de convivencia intercultural para favorecer la integración y el conocimiento mutuo.</p>



PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 246 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a avanzar en la elaboración de contratos públicos en los que se incluyan cláusulas favorables a la inserción laboral de personas con discapacidad de acuerdo con lo previsto en la Ley.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 247 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a actualizar todos los contenidos audiovisuales de las administraciones públicas para hacerlos accesibles ante la entrada en vigor de la Directiva Europea al efecto.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 258 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a dotar a las cabeceras de comarca de un número suficiente de ambulancias adecuadamente equipadas que puedan prestar servicio con garantías a todos nuestros pueblos.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 259 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que tome las medidas necesarias para asegurar la presencia de pediatras en todas las cabeceras de comarca.

Del Grupo Parlamentario Socialista:

Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que ponga en marcha medidas efectivas que faciliten el acceso a precios razonables a una vivienda en alquiler, especialmente a los más jóvenes.

Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a garantizar la equidad y la inclusión educativa en La Rioja aumentando la partida presupuestaria dedicada a becas y ayudas al estudio, complementando el esfuerzo de las familias del ámbito rural donde hacen frente a un mayor gasto en materias como el transporte escolar o los comedores, apostando por la atención a la diversidad y recuperando la inversión en la escuela pública como eje y referente vertebrador del sistema.

Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a dar cumplimiento al Plan de Formación Profesional y Empleo 2016-2019, aumentando el número de plazas en las especialidades más demandadas y poniendo en marcha nuevas familias profesionales, como medidas que respondan al análisis y a la adecuación a las necesidades reales tanto en materia educativa como laboral de nuestra Comunidad.

Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a eliminar las privatizaciones innecesarias de servicios de atención sanitaria que se desarrollarían con mayor eficacia técnica y económica por el SERIS, dejando la asistencia sanitaria



privada como exclusivamente complementaria.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de España a la elaboración de un Plan estratégico lingüístico de doble dimensión:  . – Internacional. Que haga de La Rioja, a través de la Universidad de La Rioja y San Millán de la Cogolla de centro de estudio y promoción de la lengua castellana.  . – Nacional. Que haga de La Rioja, como lugar de nacimiento del castellano y el euskera, centro de estudio y promoción de todas las lenguas españolas como mejor contribución a la concordia de todas las comunidades de España.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de España a la puesta en marcha de medidas efectivas para garantizar el abastecimiento de agua de boca en todos los municipios de La Rioja.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de España a garantizar por ley a mujeres y hombres las mismas condiciones de igualdad en cuanto al acceso de la práctica deportiva a todos los niveles y en todas las etapas de la vida.

Del Grupo Parlamentario Popular:

El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a avanzar en la implantación de la administración electrónica para mejorar la gestión y tramitación en los ayuntamientos de la comunidad autónoma.
El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a avanzar en el diseño de un nuevo modelo territorial de los Servicios Sociales en nuestra comunidad.
El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a implantar y crear un recurso específico para menores con necesidades terapéuticas.
El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a instar al Ministerio de Justicia la firma del Convenio de colaboración que impulse la implantación del Expediente Judicial y Fiscal Electrónico.
El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a impulsar nuevas iniciativas para fomentar el deporte inclusivo en nuestra comunidad.
El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a realizar ampliaciones en zonas de Albergues Juveniles para fomentar Turismo Rural y Actividades Culturales en Zonas Rurales.



---

<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a continuar trabajando con el conjunto del Sistema Nacional de Salud en una planificación coherente de la política de Recursos Humanos del Sistema Nacional de Salud, que permita a todas las Comunidades Autónomas paliar sus necesidades de nuevos profesionales sanitarios.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a seguir desarrollando en el conjunto del Sistema Nacional de Salud una política farmacéutica común para todas las CC.AA. que esté basada en los criterios de uso racional del medicamento, seguridad farmacéutica y garantía de acceso a los tratamientos farmacológicos por parte de todos los ciudadanos.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a continuar en la mejora constante dentro del conjunto del Sistema Nacional de Salud, de los sistemas de información, dirigidos tanto a garantizar la atención sanitaria de todos los ciudadanos, con independencia del lugar donde se encuentren, así como a mejorar los sistemas de alerta y prevención ante enfermedades y riesgos sanitarios entre el Ministerio de Sanidad y las CC.AA.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a elaborar un plan específico de prevención e intervención sobre la obesidad infantil que se aborde de manera integrada, interdepartamental con los distintos llamados a intervenir que complementen las estrategias y acciones contempladas en el Plan de Salud en vigor en cada momento y con una clara orientación a resultados en salud.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a dar los pasos necesarios para la puesta en marcha del Plan de Abastecimiento del Sistema Supramunicipal del Cidacos, y el desarrollo de nuevos regadíos dependientes de la Presa de Enciso.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a promover la diversidad cultural y social de la Comunidad Autónoma de La Rioja y a proteger los grupos sociales más vulnerables en el ámbito de la comunicación pública.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a establecer un Protocolo para alumnado con necesidades educativas especiales asociadas a graves trastornos de la personalidad.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a continuar apostando por los Centros Rurales Agrupados como uno de los pilares de la Agenda de la Población para mantener y aumentar la población en nuestros municipios más pequeños.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a realizar una nueva convocatoria de subvenciones para la realización de acciones de Orientación Profesional para el Empleo y Asistencia para el Autoempleo (OPEA).</p>



---

El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a la constitución del Consejo de Cultura de La Rioja.
El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a la creación de un catálogo de industrias creativas.
El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a la creación de un catálogo de industrias audiovisuales de La Rioja.
El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a la creación de la Mesa de Innovación Turística de La Rioja y adaptación como destino de turismo inteligente de interior.
El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a la creación del Inventario de Bienes Muebles de interés patrimonial de La Rioja.
El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a que reclame al Gobierno de España el compromiso asumido por el anterior equipo de gobierno nacional en lo relativo a la financiación del Instituto Práxedes Mateo Sagasta.
El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a que procure las herramientas necesarias que permitan la agilización de los procedimientos de las contrataciones públicas y favorezcan a las PYMES en todas las licitaciones públicas a través de las inscripciones en el Registro Oficial de Licitadores y Empresas Clasificadas del Sector Público (ROLECE).

Las propuestas **aprobadas por mayoría** son las siguientes:

Del Grupo Parlamentario Ciudadanos:

Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a avanzar en la revisión del “Plan Director del Hospital de La Rioja” con su lógica publicación en el portal de la transparencia de la web del Gobierno de La Rioja.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a incorporar la figura de terapeuta ocupacional integrada en centros de educación de nuestra Comunidad, en función del ratio de alumnos con necesidades especiales
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a instar al Gobierno de España a que proceda de manera inmediata y urgente a la transposición al ordenamiento jurídico español de la Directiva 2014/41/CE del Parlamento Europeo y del Consejo, de 3 de abril de 2014, relativa a la orden europea de investigación en



materia penal.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a instar al Gobierno de España a desarrollar un cambio normativo que incluya la responsabilidad patrimonial subsidiaria de los partidos políticos en los casos de corrupción de sus miembros.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a desarrollar la normativa reglamentaria de la vigente Ley de Renta de Ciudadanía 4/2017, de 28 abril.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a que se reduzcan 0,5 puntos los tramos autonómicos en el IRPF en el próximo ejercicio para las rentas que se encuentren en los tramos inferiores de ingresos brutos anuales procedentes de rendimientos del trabajo.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a flexibilizar el desarrollo y modernización de la enseñanza y de la Formación Profesional, ampliando la FP dual de modo que atienda las necesidades empresariales, promoviendo un papel más destacado de las empresas en la formación de alumnos y en el diseño de los planes de estudio y fomentando la cooperación entre las empresas de un mismo sector con necesidades similares para promover la oferta de prácticas.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a fomentar la cultura emprendedora entre los más jóvenes, promoviendo la incorporación en el currículo de todos los ciclos educativos de los siguientes contenidos específicos en materia de emprendimiento: <ul style="list-style-type: none"><li>- Emprendimiento sectorial, especialmente a través de los centros de Formación Profesional, en función de las características de nuestra Comunidad, y que incluyan desde materias relacionadas con gestión empresarial hasta temas de protección industrial y gestión ambiental.</li><li>- Brecha tecnológica, con inclusión obligatoria en todas las etapas del ciclo educativo de materias de programación y robótica, teniendo en cuenta que se trata de una materia que es ofertada en muy pocos centros y que suele ofrecerse como actividad extraescolar, con el objetivo de evitar la discriminación por situación económica de las familias y la brecha de género, para romper la</li></ul>



diferencia en el acceso a este tipo de formación.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a activar plan de relevo generacional y el mantenimiento de la mejora de negocio especialmente en el entorno rural:
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a incrementar los fondos y recursos destinados al desarrollo de la I+D+i en La Rioja hasta alcanzar el 1,5% total del PIB regional en el horizonte de 2020, con el objetivo a largo plazo, de llegar al 3% (2030).
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a fomentar el desarrollo del sector de las energías renovables, especialmente las relacionadas con la energía eólica, biomasa, termosolar, térmica, metano e hidráulica.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a desarrollar e Implementar un Pacto Industrial que dentro del Plan de Desarrollo Industrial 2017-2020 plantee las prioridades y acciones estratégicas a emprender en los próximos meses para generar la dinámica necesaria para esa reactivación industrial y de reindustrialización, con dos focos prioritarios: <ul style="list-style-type: none"><li>- El aprovechamiento de la red de Centros Tecnológicos de nuestra Comunidad.</li><li>- Fomento, promoción y desarrollo de parques empresariales y aprovechamiento de polígonos industriales vacíos en los municipios de La Rioja, con un plan de análisis del suelo industrial que permita ponerlo a disposición de las empresas en las mejores condiciones.</li></ul>
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a impulsar acciones de coordinación con los grupos parlamentarios de La Rioja para exigir al Gobierno de España que compense el déficit de infraestructuras de competencia estatal que durante las últimas décadas sufre La Rioja, creando para ello una Comisión Intergubernamental (Gobierno de España y Gobierno de La Rioja) e Interparlamentaria (Congreso de los Diputados y Parlamento de La Rioja) que evalúe los problemas actuales en la red viaria y ferroviaria, cuantifique las inversiones necesarias y establezca un plan de seguimiento hasta resolver dichos problemas.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja, inste al Gobierno de La Rioja a profundizar de manera progresiva en el cumplimiento de lo establecido en el artículo 117.4 de la Ley Orgánica 2/2006 de 3 de mayo, de Educación, así como el establecimiento gradual para los docentes del sistema concertado de un número de horas lectivas



equiparadas a los docentes del sistema público.

Del Grupo Parlamentario Podemos La Rioja:

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a posibilitar de forma urgente alojamiento alternativo o posterior a la casa de acogida para mujeres víctimas de Violencia de Género, con carácter semipermanente.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a priorizar un esfuerzo económico y de medios humanos y materiales para garantizar durante más de 10 sesiones el apoyo profesional terapéutico para superar los traumas de los hijos que han vivido en contextos de Violencia de Género y sus derivaciones.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja elaborar un plan específico de inclusión social que contribuya a paliar esta problemática en nuestra comunidad.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a incrementar las ayudas para facilitar el acceso a la vivienda a jóvenes para su emancipación.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a reducir de forma urgente la lista de espera de un año para la modalidad de ingreso en centro residencial por exclusión social.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al gobierno de La Rioja a aumentar la dotación de personal de la Fundación Tutelar de trabajadores sociales, y la contratación de educadores e integradores sociales, para que puedan realizar la intervención correspondiente de cada incapacitado judicialmente.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a incluir un equipo psicosocial en el Servicio Riojano de Empleo.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a aumentar la dotación de logopedas, trabajadoras sociales y psicólogas en los centros escolares, así como la obligación de la presencia de este personal técnico en los centros concertados.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a hacer un estudio urgente sobre el estado de las instalaciones de los centros educativos públicos de La Rioja.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de la Rioja a aumentar las ayudas para estancias breves en España y en el Extranjero, destinadas a personal investigador en formación.

relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a lanzar una oferta pública de empleo suficiente para la reposición de docentes y profesionales que asegure el buen funcionamiento de nuestro sistema educativo, al tiempo que



---

establecerán un nuevo sistema de gestión de listas que garantice la estabilidad del profesorado interino.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de la Rioja a aumentar las ayudas para el mantenimiento de puestos de trabajo en centros especiales de empleo para personas con discapacidad.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a poner en marcha un Plan Urgente de Reindustrialización de alto valor añadido en La Rioja que acabe con el goteo incesante de despidos en el Tejido industrial de nuestra comunidad.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a garantizar un empleo digno circunscrito al marco de las relaciones laborales para los jóvenes de nuestra Comunidad que permita su emancipación y asentamiento en nuestro territorio.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a Incrementar las ayudas económicas a los jóvenes emprendedores del medio rural que lleven a cabo proyectos pioneros y desarrollarán programas de profesionalización de los jóvenes agricultores potenciando la agricultura ecológica.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a materializar en el plazo de un año, el refuerzo del firme, balizamiento y señalización de las carreteras LR-111, LR-115, LR-134, LR-204, LR-208.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que potencie la Cámara de Comercio como apoyo a la internacionalización de PYMES y autónomos.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que se resuelva el estado del edificio de Correos de Logroño, que lleva más de una década apuntalado y con andamios provocando una imagen de dejadez de esta Comunidad.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que se exploten, para generar empleo, los yacimientos arqueológicos de Tricio, con un Centro de Interpretación y así explotar uno de los yacimientos más grandes de Europa de alfarería romana.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que potencie La Rioja como destino turístico cultural. Poniendo especial interés en los museos, yacimientos de icnitas, arqueológicos y temas culturales ajenos al vino.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que promueva un Pacto por la Energía para un nuevo modelo energético regional.
relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que se recupere y aumente la inversión en I+D+i. Invirtiendo especialmente en rehabilitación de vivienda adaptada a estándares de eficiencia energética, economía del cuidado y agricultura ecológica.



PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 82 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja, para que, a su vez, inste al Gobierno de España a fijar la cuantía retributiva mínima bruta por ley a 1.000€
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 84 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja, para que, a su vez, inste al Gobierno de España a derogar el impuesto al Sol.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 86 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja, para que, a su vez, inste al Gobierno de España a Legislar para que los permisos de maternidad y paternidad sean iguales e intransferibles.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 87 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja, para que, a su vez, inste al Gobierno de España a subir las pensiones no contributivas.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 89 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja, para que, a su vez, inste al Gobierno de España a promover una Ley de igualdad retributiva y medidas de extensión y de respaldo para el cumplimiento del pacto de estado contra la violencia machista.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 93 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja, para que, a su vez, inste al Gobierno de España a crear una Ley de Renta Garantizada que aseguren unos ingresos vitales dignos.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 95 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja, para que, a su vez, inste al Gobierno de España a eliminar los copagos Sanitarios y Farmacéuticos.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 102 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a poner en marcha de manera inmediata medidas que regulen el alquiler de habitaciones y apartamentos en plataformas tipo Airbnb.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 103 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a mantener los Colegios Rurales Agrupados con medios y profesorado adecuados, implementando herramientas de compensación positiva para maestras y maestros que quieran desarrollar su actividad profesional y vocacional en los pueblos mediante ventajas relativas a la vivienda o de carácter complementario.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 106 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste insta al Gobierno de La Rioja a realizar una evaluación cuantitativa y cualitativa de los planes integrales en vigor y publicar sus resultados en la web del gobierno.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 107 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste insta al Gobierno de La Rioja a realizar una inspección de las empresas riojanas y centros públicos que cuenten con más de 250 trabajadores comprobando que cuentan con plan de igualdad como se marca en nuestro ordenamiento jurídico.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 108 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste



<p>al Gobierno de La Rioja a ampliar en 2 técnicos (psicólogo y trabajadora social) el equipo psicosocial de Justicia para que puedan intervenir en todos los procesos donde existan menores y violencia machista.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 109 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que de forma inmediata se de curso a la apertura del centro de día para personas dependientes de titularidad pública de la localidad de Castañares de Rioja.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 113 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a formar de forma específica a dos técnicos del ámbito de los servicios sociales y a dos técnicos del ámbito sanitario en intervención psicoterapéutica para traumas infantiles y juveniles (sobre todo procedentes de abusos sexuales, violaciones o violencia machista grave).</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 115 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a establecer medidas concretas para las familias numerosas sobre todo en becas al transporte y en impuestos autonómicos.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 116 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a incluir de forma obligatoria en el sistema de formación del profesorado riojano aspectos clave de perspectiva de género</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 117 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a incluir de forma obligatoria en el sistema de formación de los sanitarios riojanos aspectos claves de perspectiva de género.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 121 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a designar recursos económicos suficientes al desarrollo de la legislación vigente en materia de dependencia y de servicios sociales de modo que se aumente el apoyo a las personas cuidadoras, se revise la cartera de servicios y se adapte a las necesidades actuales y ponga en el centro de las políticas la responsabilidad social de garantizar la autonomía de las personas en su vida diaria garantizando la convivencia de las personas mayores en el entorno social y familiar de referencia.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 123 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a establecer anualmente una evaluación conjunta con los diferentes agentes implicados y con los diferentes grupos parlamentarios, con el fin de contrastar los resultados y la implementación del plan de emancipación juvenil, modificando y añadiendo aquellas medidas operativas que posibiliten la consecución de los objetivos del plan. Con el fin último de que los y las jóvenes riojanas puedan emanciparse y construir proyectos de vida y de futuro.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 125 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a establecer políticas efectivas que completen un plan de</p>



vivienda social previniendo los desahucios, y dando respuesta a personas que se encuentran en situación de especial vulnerabilidad: personas de más de 80 años, mujeres provenientes de la trata, mujeres supervivientes de la violencia machista, familias multiproblemáticas, huérfanos absolutos mayores de edad, jóvenes que han vivido en contextos de algún tipo de violencia, personas con diversidad funcional, familias supernumerosas, mujeres que decidan salir de la explotación sexual, jóvenes ex-tutelados, etc.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 132 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a desarrollar y fortalecer servicios de Justicia centrados en las necesidades de los menores, con el objetivo de evitar procesos de revictimización, así como cualquier obstáculo en el acceso a la justicia.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 133 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a crear un campo de estudio, incorporando las variables necesarias sobre la transmisión intergeneracional de la pobreza y sobre la pobreza encubierta que afecta especialmente a niñas, niños y adolescentes y personas jóvenes, con el fin de crear políticas de erradicación de la pobreza adaptadas a la idiosincrasia riojana.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 134 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja en el marco de sus competencias a eliminar los obstáculos y trabas burocráticas que encuentran las personas migradas y refugiadas en el acceso a derechos sociales y a la cobertura de sus necesidades vinculándolo a su residencia en La Rioja, creando un plan posterior a la acogida en las personas refugiadas que posibilite su inserción socio-laboral real.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 136 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a establecer políticas de educación afectivo-sexual y sobre salud sexual y reproductiva orientadas a las y los adolescentes, incorporando la perspectiva de género, el reconocimiento a la diversidad sexual y afectiva y la prevención de la violencia sexual.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 138 relativa a que el Parlamento de La Rioja rechaza la mala gestión de la sanidad pública riojana realizada por el Gobierno de La Rioja, así como las exclusiones y los recortes en materia sanitaria que ha efectuado en los últimos años, concretándose en una importante merma del derecho a la salud y en la disminución de los presupuestos reales ejecutados en actuaciones y programas sanitarios.

Ello ha supuesto un decremento de la capacidad resolutoria de los servicios sanitarios y de la calidad asistencial recibida por la población riojana, así como una repercusión negativa en los profesionales de la salud, que han visto incrementada su carga de trabajo y aminoradas sus retribuciones y derechos.



Aspectos relevantes de la inadecuada y mala gestión son, entre otros, la insuficiente financiación de los servicios, la falta de una planificación adecuada de los recursos, las largas listas de espera, la hiperfrecuentación y saturación de las urgencias, los conciertos y contratos gravosos con entidades privadas, la reducción de las inversiones, el escaso fortalecimiento de la atención primaria de salud, la precariedad laboral, los copagos farmacéuticos, la exclusión sanitaria de colectivos vulnerables, la ausencia de participación ciudadana, la falta de coordinación efectiva entre niveles de atención, etc.

Además, el Gobierno de La Rioja, ignorando la representación de la soberanía popular, no ha tenido en consideración la gran mayoría de las iniciativas parlamentarias debatidas y aprobadas en el Parlamento de la Rioja desde el inicio de la presente legislatura, lo que podría ser motivo de censura a la gestión de la Consejería de Salud.

Por ello, el Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a planificar, ordenar y gestionar adecuadamente las competencias en materia sanitaria bajo los principios de derecho a la salud, equidad, universalidad, calidad, fortalecimiento de lo público, participación social y profesional; todo ello en beneficio e incremento de los niveles de salud de los/las riojanos/as, contribuyendo a una vida digna.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 139 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a comprometer y fijar presupuestariamente para 2019 una financiación suficiente, selectiva, adecuada y finalista para el sistema sanitario público de La Rioja, que posibilite llevar a cabo las acciones que aseguren un nivel de salud idóneo y con garantías.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 140 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a garantizar en el Presupuesto 2019 la financiación progresiva y suficiente de los niveles de gasto público sanitario por habitante. Para ello, se insta a elevar el porcentaje del presupuesto destinado a sanidad por encima de la media del incremento del gasto no financiero total del presupuesto, para que de esta manera el sistema sanitario no solo se ocupe del tratamiento de enfermedades, sino también de la prevención, la asistencia y la investigación de las mismas.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 141 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste , nuevamente, al Gobierno de La Rioja a crear un Grupo de Trabajo que analice las reformas de fondo que precisa el Servicio Riojano de Salud para incorporar los principios e instrumentos de buen gobierno corporativo, así como las prácticas de transparencia, participación democrática, equidad, calidad, eficiencia y rendición de cuentas, que funcionan en los mejores servicios autonómicos del SNS y en otros sistemas sanitarios europeos.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 144 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, al Gobierno de La Rioja a tomar, sin demora y de manera inmediata,



<p>todas las medidas necesarias para el impulso, fortalecimiento y legitimación de la Atención Primaria de Salud, dándole la relevancia precisa, asignándole la dotación de recursos materiales, técnicos, humanos necesarios, equipamiento, instalaciones, así como financiación para una mejora en su capacidad resolutive.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 150 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a:</p> <ol style="list-style-type: none"><li>1.- Recuperar el diálogo y la plena interlocución con los profesionales sanitarios para abordar de forma compartida los retos de nuestro servicio público de salud.</li><li>2.- Iniciar de inmediato la actualización, revisión y mejora del Plan de Ordenación de Recursos Humanos del Servicio Riojano de Salud.</li></ol>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 155 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, al Gobierno de La Rioja a organizar la puesta en marcha de un Programa de Atención Dental Infantil (PADI) de La Rioja que garantice a todos los menores riojanos entre los 7 y los 16 años un dentista de cabecera responsable de su salud bucodental.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 156 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, al Gobierno de La Rioja a crear un Comité de Coordinación Sociosanitaria cuyos objetivos estarán dirigidos a promover, impulsar y establecer los pactos de colaboración necesarios entre la Consejería de Sanidad y otras Administraciones del ámbito autonómico y local, en aras de fomentar la coordinación sociosanitaria.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 157 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, al Gobierno de La Rioja a iniciar, formalmente y efectivamente, el proceso de plena integración de la Fundación Hospital de Calahorra y la Fundación Rioja Salud en el Servicio Riojano de Salud, garantizando el debate y diálogo con todas las partes implicadas, en las mejores condiciones y antes del final de la presente legislatura.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 158 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que, tras la sentencia del Tribunal Constitucional, Pleno, 20/2017, de 2 de febrero de 2017, y en su virtud, Fundación Hospital de Calahorra sea extinguida como fundación sanitaria en mano pública e integrada, sin más demoras, directa y plenamente en el Servicio Riojano de Salud antes del final de la presente legislatura.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 168 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que en el plazo de tres meses se levante la suspensión de la figura del Defensor del Paciente.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 172 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste</p>



al Gobierno de La Rioja a desarrollar, aplicar y ejecutar las siguientes medidas en relación con la gestión de las listas de espera de los servicios sanitarios públicos de La Rioja:

- Dotar a los servicios sanitarios públicos de los medios necesarios para reducir las listas de espera quirúrgicas, diagnósticas, terapéuticas y de consultas en atención hospitalaria.

- Se fijarán unas demoras máximas por tipo de intervención quirúrgica, exploración diagnóstica, consulta y grado de prioridad del paciente. Se garantizará un circuito preferente para sospechas diagnósticas de cáncer.

- Se adoptarán medidas para acortar los plazos diagnósticos en enfermedades raras.

- Realizar y publicar un Registro de pacientes pendientes de intervención quirúrgica, consultas externas (que incluya primeras consultas y sucesivas), global y desagregada por centros y especialidades tanto médicas como quirúrgicas, que incluya todas las especialidades catalogadas en el Consejo Nacional de Especialidades.

- Realizar y publicar un Registro de pacientes pendientes de pruebas diagnósticas/terapéuticas, global y desagregada por centros y técnica empleada: TAC, RMN, ecografía, endoscopia, electromiograma, etc.

- Presentar en el plazo de tres meses un análisis de la disponibilidad de los recursos materiales y humanos dentro del sistema sanitario público y una estrategia de abordaje de carácter estructural a largo plazo, para la gestión de las listas de espera de consultas externas y de pruebas diagnósticas.

- Incluir en la información facilitada a los pacientes los tiempos de espera de cualquiera de los procesos asistenciales para los que está en lista de espera, incluyendo consultas externas y pruebas diagnósticas/terapéuticas.

- Ampliar la publicación en la web de los “Datos por Hospital y procesos/patologías” de la lista de espera quirúrgica a los 10 principales procesos oncológicos y las 5 patologías más frecuentes de cada especialidad quirúrgica, incluyéndolas todas.

- Publicar en la web de la Consejería de Salud y Rioja Salud los Pactos de Gestión firmados que pudieran existir entre la Consejería y los diferentes servicios médicos, quirúrgicos y centrales del SERIS relacionados con el tratamiento de las listas de espera.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 177 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente al Gobierno de La Rioja a presentar, antes de fin de la presente legislatura, una Estrategia en enfermedades raras y no frecuentes para La Rioja, que coordine actuaciones con otros niveles nacionales y regionales, así como cooperación



---

<p>en la investigación, diagnóstico, tratamiento y difusión de conocimientos y recursos sobre las mismas.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 186 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a facilitar a las personas profesionales de la sanidad información sobre nuevos fármacos de manera independiente de la industria farmacéutica y promover la prescripción farmacéutica responsable.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 189 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste nuevamente, al Gobierno de La Rioja a fomentar e impulsar políticas públicas, iniciativas, acciones, campañas comunicativas y educativas contra la LGTBI+fobia, la discriminación por orientación sexual e identidad de género en la Comunidad Autónoma de La Rioja, para la visibilidad LGTBI+, la despatologización de la transexualidad, así como la visibilización de elementos que provocan marginación (género, origen, prácticas sexuales, etcétera), en colaboración y con la participación de los colectivos y asociaciones LGTBI+, con las entidades LGTBI+, potenciando la participación y corresponsabilidad de las mismas en las políticas.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 191 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a destinar unas horas semanales del currículum escolar en la educación infantil, primaria y secundaria en materias transversales: gestión de las emociones, coeducación, educación en valores, educación en diversidad sexual, educación en diversidad funcional, y educación en autoconocimiento.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 192 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a fomentar la visibilización del derecho a la protección de la salud sexual de las personas LGTBI+ y a la inclusión de sus diferentes realidades y necesidades en los protocolos y en la formación del personal sanitario e, igualmente, se insta al Gobierno de La Rioja a formar y dotar de herramientas educativas al personal docente sobre diversidad sexual, de género y familiar.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 193 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a regular y garantizar la no discriminación por motivos de identidad de género y reconocimiento de los derechos de las personas transexuales, con el fin de que en La Rioja la despatologización de la transexualidad sea una realidad y para conseguir de forma efectiva la igualdad de derechos de las personas transexuales e intersexuales y evitar la segregación en la asistencia sanitaria y educativa, con especial atención a aquellos aspectos referidos a los menores transexuales, a los que se debe garantizar la plena igualdad y los derechos propios de cualquier niño o niña.</p>
<p>PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 195 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a intensificar las inspecciones de control en salones de juego, casas de apuestas y bingos.</p>



PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 200 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a publicar subvenciones destinadas a las entidades no lucrativas cuya finalidad sea la curación de adicciones a los juegos de azar para que puedan dotarse de medios técnicos suficientes para desarrollar las acciones acordadas por ambas partes.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 201 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a impulsar medidas preferentes para la igualdad real de los niños, niñas y jóvenes gitanos.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 202 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a crear planes de formación y empleo juvenil dirigidos a colectivos especialmente vulnerables, como la población gitana.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 204 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a crear programas de vivienda dirigidos a colectivos especialmente vulnerables, como la población gitana, que incluyan la figura del alquiler con opción a compra.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 205 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a igualar los permisos de maternidad de las trabajadoras del SERIS con los del resto de trabajadoras públicas de la Comunidad.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 206 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a permitir que los trabajadores del SERIS tengan la posibilidad de solicitar las ayudas incluidas en el programa “Acción Social de la Administración Riojana” como concepto de excedencia por cuidado de hijo.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 212 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a dotar a los ayuntamientos de los medios necesarios para el cumplimiento efectivo del artículo 4.2 de la Ley 5/2010 del 14 de mayo, de Coordinación de Policías Locales de La Rioja, según el cual los cuerpos de Policía Local deben disponer de dependencias específicas y adecuadas a sus funciones, de medios técnicos idóneos y suficiente dotación presupuestaria.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 216 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a favorecer el uso de la central de compras para unificar las adquisiciones de los distintos Cuerpos de Policía Local.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 218 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a aumentar la coordinación entre los cuerpos de bomberos que actúan en La Rioja con publicación de intervenciones de forma transparente, creación de calendarios de entrenamientos y formación conjuntas y creación de proyectos de prevención para frenar el aumento de intervenciones de los últimos años.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 223 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a ampliar la oferta formativa de certificados de



profesionalidad de atención directa a personas con discapacidad favoreciendo la oferta de nivel 1.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 224 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a instar a la Universidad de La Rioja a actualizar el temario de los grados universitarios de Educación Infantil, Educación Primaria y Trabajo Social para ampliar el conocimiento de los estudiantes sobre las personas con discapacidad, tal como viene recogido en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad ratificado por España en abril de 2008.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 226 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a favorecer el acceso al servicio residencial de las personas con grado I de discapacidad o personas con discapacidad intelectual que no tengan un grado de dependencia reconocido.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 229 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a certificar oficialmente la etapa de Transición a la Vida Adulta (TVA) cursada en los Centros de Educación Especial.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 230 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a instaurar de manera permanente la figura del facilitador de apoyo a la persona con discapacidad intelectual en los procesos judiciales y policiales a los que tenga que hacer frente.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 231 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a crear sistemas de apoyo especializados en mujer y madres con discapacidad intelectual.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 234 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a implementar un plan de apoyo a las familias de personas con discapacidad.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 235 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a desarrollar con entidades del tercer sector un manual para la prevención y gestión de incidentes racistas en las aulas que sea implementado en los colegios e institutos de La Rioja.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 241 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a impulsar que La Rioja tenga un centro de exámenes para la prueba de conocimiento del idioma español (DELE) y de conocimientos constitucionales y socioculturales (CCSE), requisitos para obtener la nacionalidad española.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 248 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a puesta en marcha de acciones formativas en mediación comunicativa para profesionales dedicadas a atención de sordoceguera.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 249 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste



---

al Gobierno de La Rioja a crear servicios de atención educativa de personas con sordoceguera facilitando los servicios de mediación educativa que estas requieren durante su escolarización.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 251 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja al cumplimiento del Acuerdo Sobre Infraestructuras del Consejo del Dialogo Social.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 252 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a la creación del Observatorio Industrial para promover la potenciación de la industria en La Rioja
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 253 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a activación y mejora de las Políticas Activas de Empleo.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 256 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a solicitar al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación un reparto de viñedo basado en la profesionalización de los agricultores y que priorice a los jóvenes y las mujeres.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 260 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a ponga todos los mecanismos necesario para asegurar la cobertura de telefonía móvil y de internet a todas las zonas rurales.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 261 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que cree un plan de ayudas específico para la adaptación de viviendas de personas con limitaciones funcionales en el medio rural que facilite su independencia.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 262 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que fomente y garantice la existencia de acciones formativas en el uso de Internet para personas mayores o discapacitadas en el medio rural para paliar la brecha digital y el aislamiento social.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 265 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a implementar formación dual accesible para personas con discapacidad visual.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 266 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a crear un censo de vivienda vacía en nuestra comunidad.
PROPUESTA DE RESOLUCIÓN 271 relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a ofrecer una garantía habitacional ante cualquier desahucio, ya sea por alquiler, hipoteca o deuda, tal como ordena el dictamen DESC de la Unión Europea.



Del Grupo Parlamentario Socialista:

Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a poner en marcha por primera vez el artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja orientándolo hacia la industrialización de nuestra Comunidad.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a crear un Plan de lucha contra la economía sumergida y el empleo no declarado, con el objetivo de generar más ingresos, contribuir al sostenimiento de los servicios públicos, favorecer la igualdad, luchar contra la competencia desleal entre empresas, así como proteger a los trabajadores que se encuentran en esta situación.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a la elaboración de un Plan de Excelencia Turística que acabe con las medidas inconexas y ajenas a la realidad y al propio sector propuestas hasta ahora por el Gobierno, considerando al turismo como un eje básico de desarrollo de nuestra Comunidad.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a poner en marcha medidas e incentivos para la producción de energía eléctrica renovable tanto para el autoconsumo como para su comercialización.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a que negocie y consensue un nuevo sistema de financiación de la Universidad de La Rioja que garantice su suficiencia económica para las necesidades básicas de funcionamiento, así como en materia de investigación.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja que, tras la sentencia del Tribunal Constitucional, Pleno 20/2017, de 2 de febrero de 2017, y en su virtud, la Fundación Hospital de Calahorra sea extinguida como fundación sanitaria en mano pública e integrada en el SERIS.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a la publicación de la convocatoria de subvenciones de servicios sociales para el tercer sector en el primer trimestre del año, garantizando los plazos de un mes para la solicitud y un mes para la resolución.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a impulsar una red municipal de atención y prevención de la violencia de género con dotación presupuestaria suficiente para que los ayuntamientos lleven a efecto estas acciones.
Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a establecer los protocolos y equipos necesarios que garanticen que no vuelve a producirse la situación dada en los años 2016 y 2017 en el reparto de las autorizaciones de plantaciones de viñedo.



Relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno de La Rioja a redactar un proyecto de ley de financiación local, que garantice la igualdad de trato a todos los municipios en cuanto a los recursos que reciben, impidiendo la evidente discriminación que han sufrido una importante parte de ellos durante muchos años.

Del Grupo Parlamentario Popular:

El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a reactivar la promoción de vivienda de protección oficial a través del Instituto de Vivienda de La Rioja.

El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a elaborar un Proyecto de Ley de Apoyo a las Familias Numerosas.

El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a mejorar y avanzar en la accesibilidad de las instalaciones deportivas públicas, en cumplimiento de las recomendaciones extraídas del censo de Instalaciones Deportivas de La Rioja.

El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a continuar desarrollando, a través de los Presupuestos Generales del Gobierno de La Rioja, las medidas necesarias para articular la integración de la Fundación Hospital de Calahorra en el conjunto del Servicio Riojano de Salud (SERIS).

El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a continuar con el desarrollo del programa de especial seguimiento, que permita por un lado, consolidar las mejoras asistenciales que se han generado en el transporte sanitario público en los últimos dos años y por otro, añadir, en colaboración con los profesionales, nuevas ventajas y medios que permitan seguir avanzando en la mejora del servicio.

El Parlamento de la Rioja insta al Gobierno de La Rioja a solicitar al Gobierno de España para que haga efectiva la implantación de un sistema nacional homogéneo e integrado de vigilancia de las infecciones relacionadas con la asistencia sanitaria (IRAS).

El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a solicitar del Gobierno de España la aprobación de un Real Decreto de vigilancia de la Salud Pública para el conjunto del Sistema Nacional de Salud y consensuado con las Comunidades Autónomas que posibilite la implantación de un sistema de conocimiento de la incidencia y prevalencia de las principales enfermedades a tenor de los procesos que se prioricen en los planes de salud.

El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de España a trabajar para consolidar una PAC fuerte, que mantenga el presupuesto (y si es necesario compense una disminución de los fondos europeos destinados al desarrollo rural), garantice la protección a agricultores y ganaderos, y la sostenibilidad medio ambiental.



---

<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a la creación de un programa de becas de formación en comunicación, en colaboración con el Colegio Profesional de Periodistas de La Rioja y la Escuela Superior de Diseño de La Rioja (Esdir), que genere empleabilidad en el sector profesional de la comunicación.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a continuar extendiendo la gratuidad de libros de texto con el fin de llegar cada vez a más alumnos de diferentes etapas del sistema educativo riojano.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a la creación de un itinerario de Responsabilidad Social Empresarial para pymes riojanas y creación de un club/registro de empresas socialmente responsables.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a reclamar al Gobierno de España la reforma del sistema de financiación tras haberse completado el trabajo técnico de revisión y existe unanimidad de todas las Comunidades Autónomas en el modelo debe reformarse con urgencia.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja para que solicite al Gobierno de España que cualquier nueva política de gasto impulsada por el Estado venga acompañada de su correspondiente análisis financiero, así como de las medidas precisas para asegurar la suficiencia financiera de las Comunidades Autónomas.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a que continúe respetando la estabilidad presupuestaria como único camino para garantizar la sostenibilidad de las cuentas públicas y consolidar el crecimiento económico y la creación de empleo.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a elaborar un marco de financiación para la emisión de bonos de sostenibilidad de forma que en el ejercicio 2019 puedan materializarse estos títulos sostenibles.</p>
<p>El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano para que, a su vez, inste al Gobierno de España a la licitación inmediata de la 'ronda sur' de Logroño.</p>

Logroño, 6 de septiembre de 2018